

<ロータリー財団> 安藤志子委員長
阿久澤会員、木庭会員から頂きました。

<米山奨学委員会> 粕川委員長
安藤亨会員→「家内に、お花が届きました。ありがとうございました」。大矢会員→「毎年のことながら青少年が巣立つのを見るのは喜ばしい。孫達を見ていて思うのである」。大西会員からも頂きました。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	24件	25,000円	1,005件	1,096,000円
財団	2件	4,000円	38件	366,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	160,000円
米山	3件	40,000円	43件	543,000円

本日のプログラム

<35周年委員会報告> 結城実行委員長
35周年式典、皆様にはご協力いただきありがとうございました。百合丘の素晴らしさをあらためて実感しました。台湾からも30名ほどのご参加があり、当初予定していたものよりはるかに盛大なものとなりました。実行委員長を担当して思ったのですが、こういった周年行事のために基金を貯めていけると、もっと余裕のあるよいものになると思います。最後に、安藤会長、中島幹事、渡邊副実行委員長、事務局の太田さん、この場をお借りして御礼いたします。ありがとうございました。



■会計委員会 野島委員長
ポストインさせていただきましたので、ご覧ください。

■台湾委員会 鈴木文夫委員長
台湾からは通訳を含め、30名の参加がありました。懇親会、記念品、ゴルフ料金、2次会などで予算がオーバーしてしまいましたが、ロータリーの最終目的は、世界平和であってその前提となる国際間の友好

を深めるという点では良い活動ができたのではないかと思います。台湾は2年前の震災の際にロータリーを通じて寄付をしていただいで、いち早く対応してくれたという事実をしっかりと心に刻んでおきましょう。



■式典委員会 中島眞一委員長
特に問題もなくスムーズに進行できたと思います。初の試みの開始前、終了前の奏楽やソングの伴奏も式典に厚みがでたのではないかと思います。実は、安藤登パスト会長が亡くなったのが、式典の感謝状の贈呈の時間だったらしいです。きっとこちらにお顔を見せていたのではないのでしょうか。

■登録委員会 玉井委員長
167名の参加がありました。特に奥様方のご協力ありがとうございました。

■会場委員会 井上勇委員長
かなり多くの参加者がありましたが、会場のテーブルは動きやすい配置になっていました。当日は特に混乱もなく、皆様にご協力いただきありがとうございました。

■祝宴委員会 嶋志田委員長
祝宴のアトラクションはTGSOの門野由美さん・桂川千秋さん・池辺真帆さん・山岸綾子さんの素晴らしい演奏を聴くことができましたし、元交換留学生の伴君のエレキバイオリンも大変迫力のあるものでした。心残りといえば、伴君の演奏時のバック音楽がミキサーと合わなかったことですが、全体としてはとても和やかでとてもいい会になったと思います。ありがとう

■記念誌委員会 中村委員長
前回のデザインを踏襲して制作しました。記念例会当日に配るものだったので、3ヵ月ほど前から制作にとりかかり、なんとか間に合わせることができました。百合丘RCの歴史を知るいい機会になったと思います。読みごたえがありますので是非お読みください。

■記念品委員会 関山委員
百合丘のモンタナのケーキになりました。とても百合丘らしいものになったと思います。